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改めて、芦屋町の事を考える事が出来ました。ｐ 

色々な事を聞けて良かった。 

今回はどう表現したらよいのか難しかった。 

実際の施設について話をしたかった。 

参加させて頂きありがとうございました。よりよい町づくり、期待してます。 

住
民
ワ
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号 プログラム 

令和元年 11 月 12 日(火) 
１９︓００〜２１︓００ 

【第２回住⺠ワークショップ】 
 
１．開会・あいさつ、説明 
２．自己紹介 
３．第１回ワークショップの振り

返り 
４．意⾒交換 

①３つの将来像を実現するた
めに、病院跡地がどのよう
な“場”になると良いか 

②“場”を整備するにあたって配
慮すべき事項 

４．まとめ 
５．発表 
６．閉会 
 
 
 

 “必要な場”と“配慮事項”について 
 当日の会場の様子とワークショップ後に実施した参加者アンケート結果を掲載します。 

第１回住⺠ワークショップの振り返り 
■地域の将来像について（こんなふうになったらいいな） 

地域の将来像については、以下の３点に意⾒を集約することができました。 
① 様々な人が住めるまち   ・⾼齢者も若い世代も安⼼して暮らせる地域 
② 地域のつながりがあるまち ・地域の伝統的な⾏事や交流 
③ 賑わいがあるまち     ・町内外から人が集まる  ・お店や働く場がある 

 
■発⾏月 

令和元年 11 月 
■発⾏元 

芦屋町 企画政策課 

芦
屋
中
央
病
院
跡
地
活
用
に
向
け
た 

第２回住⺠ワークショップの様子 

▲発表の様子          ▲発表の様子          ▲発表の様子 
 

▲意⾒交換の様子        ▲意⾒交換の様子        ▲意⾒交換の様子 
 

■ワークショップの感想、⾃由意⾒ 
 

第２回住⺠ワークショップへの参加者アンケートの結果 
Q.本日のワークショップはいかがでしたか︖ 

第
１
回
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
（
令
和
元
年 

月 

日
開
催
）
で
は
、
芦
屋
中
央

病
院
跡
地
を
含
む
周
辺
地
域
が
将
来
ど
の
よ
う
な
地
域
に
な
る
と
良
い
か
、
そ

の
将
来
像
に
つ
い
て
意
見
交
換
を
行
い
、
大
き
く
は
「
様
々
な
人
が
住
め
る
ま

ち
」、「
地
域
の
つ
な
が
り
が
あ
る
ま
ち
」、「
賑
わ
い
が
あ
る
ま
ち
」
の
３
つ
に
集
約
す

る
こ
と
が
出
来
ま
し
た
。 

今
回（
第
２
回
）の
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
は
、男
性
５
人
、女
性
７
人
の
計 

人

に
ご
参
加
い
た
だ
き
、
そ
れ
ぞ
れ
の
将
来
像
を
実
現
す
る
た
め
に
必
要
な

“場
”
と
“場
を
整
備
す
る
に
あ
た
っ
て
の
配
慮
事
項
”
に
つ
い
て
意
見
交
換
を

行
い
ま
し
た
。
そ
の
様
子
を
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
ニ
ュ
ー
ス
と
し
て
み
な
さ
ま
に

お
伝
え
し
ま
す
。
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ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。 

Q.グル－プ内での議論は 
いかがでしたか︖ 

▲全体の様子          ▲まとめの様子         
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 参加者で協議した内容を下記のようにまとめました。 


